



Encuentro del ministro de Política Territorial y Función Pública con la consejera de Gobernanza Pública y Autogobierno del País Vasco, Olatz Garamendi

Miquel Iceta destaca “el diálogo, la negociación y el pacto” para avanzar en el autogobierno

- El ministro ha celebrado su primera reunión con la consejera del País Vasco, “primera comunidad autónoma que aprobó su Estatuto” y se reunirá próximamente con representantes de todas las CCAA

3 de marzo de 2021.- El ministro de Política Territorial y Función Pública, Miquel Iceta, ha destacado, tras reunirse con la consejera de Gobernanza Pública y Autogobierno del País Vasco, Olatz Garamendi, que la vía para avanzar el autogobierno es “el diálogo, la negociación y el pacto”.

Iceta ha subrayado que la reunión ha sido “fructífera” y ha transcurrido en un clima “muy cordial y de cooperación”.

Se trata de la primera reunión que mantiene el ministro con una comunidad autónoma desde su llegada al Ministerio de Política Territorial y Función Pública. Protocolariamente, Euskadi es la primera comunidad autónoma que aprobó su Estatuto de Autonomía y con traspasos todavía pendientes. Según ha explicado, se irá reuniendo con el resto de comunidades autónomas en las próximas semanas.

Iceta ha valorado que las transferencias pendientes al País Vasco avanzan a “buen ritmo”. Según ha avanzado, en el mes de abril, se reunirá la comisión mixta de transferencias para concretar las funciones y servicios a traspasar, entre los que destacan las competencias relativas a instituciones penitenciarias.

“No hemos variado la previsión del cronograma acordado entre las dos administraciones”, ha indicado el ministro, si bien, conforme se vayan produciendo los traspasos se irá actualizando el calendario.

El ministro y la consejera han anunciado asimismo próximas reuniones a nivel técnico, a iniciativa del ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, para ir preparando el traspaso de la gestión del Ingreso Mínimo Vital.

Cooperación y diálogo con las CCAA

Miquel Iceta ha resaltado que este Gobierno trabaja por la cooperación y el diálogo permanente con las comunidades autónomas. El resultado de esa colaboración en los últimos días han sido “once acuerdos alcanzados que han evitado otros tantos recursos de inconstitucionalidad”.

La negociación es lo primero, “este Gobierno y este Ministerio lo que buscan es el acuerdo con todas las comunidades autónomas”, y en último caso, “como sucede en los estados federales, si no hay acuerdo es el Tribunal Constitucional quien adopta una decisión”.

La consejera vasca de Gobernanza Pública y Autogobierno, Olatz Garamendi, por su parte, ha reiterado la buena disposición al diálogo entre las dos administraciones y ha agradecido el entendimiento con el Gobierno de España para impulsar los traspasos de competencias pendientes. Ha mostrado además su deseo de que el próximo encuentro con el ministro se celebre en Euskadi.

Asimismo, tanto el ministro como la consejera, han expresado su voluntad de colaborar en resolver el problema de la alta temporalidad que viven las administraciones públicas, concretamente la vasca, bien reformando el Estatuto Básico del Empleado Público o buscando otras soluciones a la actual situación.